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S'arrêter, méditer la Bible

Bonté - De bons décrets et
commandements

Texte biblique 

De bons décrets et commandements 
Néhémie 9, 13.14 

Tu es descendu sur le mont Sinaï et, des cieux, tu leur as parlé ; tu leur as donné des
ordonnances justes, des lois sûres, de bons décrets et commandements ; tu leur as fait
connaître le sabbat, que tu as consacré, tu leur as prescrit des commandements, des décrets
et une Loi par ton serviteur Moïse.
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Méditation

Amour au long cours

Ce texte suit le mea culpa du peuple et rapporte dans une prière solennelle la fidélité du

Seigneur, en contraste avec les infidélités du peuple. Pardon !

La grandeur de Dieu dépasse tout ce que l’on peut exprimer. Merci !

La prière de Néhémie est louange pour la fidélité de Dieu et son amour pour son peuple. Ce

ne sont pas des paroles en l’air, cela passe par l’accueil d’ordonnances justes, de lois sûres,

de bons décrets et commandements.

Aujourd’hui encore, la bonté du Christ réclame que nous aimions. Pas n’importe comment,

mais n’importe qui, jusqu’au bout et n’importe quand. La bonté du Seigneur va au malmené, à

l’opprimé, à l’exilé. « La bonté du Christ opère avec nous, plus encore elle espère de nous, de

chacun quelque chose. »*

À l’école de Madeleine Delbrêl, la bonté c’est le langage de l’Évangile. Non pas avec un

vocabulaire et des règles de grammaire figées. Mais dans un élan, en parole et en actes pour

plus de vie. « La bonté de Jésus-Christ est l’exemple à imiter, avec ses exigences pour la vie

fraternelle. C’est une bonté qui évangélise en éveillant le sens de Dieu chez ceux qui ne

croient pas. »**

La prière de Néhémie nous enseigne encore une chose : pour la bonté de Jésus-Christ, c’est

chacun qui existe. Et tout le reste devient d’un coup relatif. Pour les grands comme les petites

« gens de la rue », la loi que donne le Seigneur est source de vie.

Finalement, la bonté du Seigneur c’est quoi ? C’est l’oxygène qui alimente notre cœur, un

cœur bon pour l’annoncer.

*Madeleine Delbrêl (1904-1964), Nous autres, gens des rues, Seuil.

**Madeleine Delbrêl (1904-1964), Nous autres, gens des rues, Seuil.
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